

GORÉ aporta \$1.300 millones para concretar construcción de puente El Blanco

Coyhaique. Un acuerdo por \$1.300 millones para la construcción del puente El Blanco de Aysén lograron el gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana, y Luis Martínez, alcalde de la comuna, junto a los consejeros regionales, Andrea Ponce y Benjamín Infante, en el marco de un encuentro con la ministra de Obras Públicas, Jéssica López.

En la oportunidad, la ministra señaló que el proceso de licitación arrojó montos superiores a lo presupuestado, por lo que se están realizando los ajustes necesarios para que el proyecto se inicie a la brevedad.

“Bueno, efectivamente una buena noticia. Va a estar un poquito demorada, porque se trata de los resultados de la licitación, cuya propuesta finalmente resultó ser algo más alta que lo que tenemos autorizado. Así que vamos a tener que entrar a una reevaluación. Pero debiéramos igualmente iniciar ese proyecto pronto e ir graduando en el tiempo la manera en que lo vamos a abordar”, explicó la ministra López.

El gobernador regional, Marcelo Santana, subrayó la importancia estratégica de este tipo de proyectos para la conectividad de la región y el extremo sur del país, refiriéndose a la necesidad de este puente para la comuna de Aysén y el avance del proyecto Chile por Chile.



“Hemos estado con la ministra de Obras Públicas revisando iniciativas que son de interés de nuestra región. En primer lugar, hay un proyecto que para nosotros es de alto interés como macrozona sur, que tiene que ver con la conectividad de Chile con Chile. Analizamos las alternativas que trabaja el ministerio, así como otras que han surgido en el último tiempo. Esperamos que el MOP las analice en su justo mérito, porque existe un interés desde Puerto Montt hasta Magallanes por conectarnos cada vez más por una ruta vial que nos una como país”, señaló Santana.

En tanto, que el alcalde Luis Martínez

valoró la disposición del Gobierno y del MOP para avanzar en una obra que la comunidad ha esperado por más de tres décadas:

“Bueno, en este paso por Santiago, junto al gobernador regional, tuvimos esta importante noticia con respecto al puente Blanco que nuestros vecinos nos encargaron que viéramos la forma del financiamiento que faltaba. La ministra se ha comprometido a financiar 1.300 millones de pesos que faltaban. Lo que nos tiene muy contentos. Así que esperamos que a partir del próximo año ya esos recursos estén disponibles para terminar con este anhelado sueño de los vecinos de El Blanco”, expresó.